



## Veracruz, calificación A: Fitch Ratings

Xalapa, Ver. 30 de septiembre del 2022.- Fitch Ratings sube la calificación a la calidad crediticia de largo plazo en escala nacional del estado de Veracruz a 'A-(mex)' con perspectiva estable. La calificadora internacional detalló que la mejora se fundamenta en la expectativa de que la evaluación del puntaje de sostenibilidad de la deuda de la entidad veracruzana se sostendrá en 'aa' en un horizonte de cinco años (2022 a 2026) en su escenario de calificación.

Así, Veracruz consolida métricas de deuda equiparables a las de estados calificados en A-(mex) a nivel nacional y más robustas que las de sus pares calificados en BBB+(mex). La tendencia positiva en los reportes de las calificadoras ya es una constante desde la llegada del gobierno del Ing. Cuitláhuac García Jiménez.

En el reporte de Fitch Ratings se comenta que las métricas proyectadas de razón de repago de Veracruz se mantienen ligeramente por encima de 5.0 veces; mientras la cobertura real del servicio de deuda mínima mejoró marginalmente con respecto a la última revisión, ya que pasó de 1.1x a cerca de 1.2x.

El secretario de finanzas y planeación, Mtro. José Luis Lima Franco comentó que esto es resultado de los balances operativos adecuados; de la contención del gasto financiero ante el alza de las tasas de interés debido al manejo prudente de la deuda y a que cuenta con derivados de tasa de interés, y gracias a la tendencia a la baja en el apalancamiento financiero de corto plazo, como también lo señala la calificadora.

Ahora Veracruz se consolida como un referente nacional en el manejo financiero, contando con calificación de A- con perspectiva estable por parte de Moody's y Fitch Ratings, convirtiéndose en uno de los estados que mayor certeza brinda a los mercados mediante sus políticas de orden, transparencia y disciplina financiera.

El secretario de Finanzas y Planeación recordó que apenas, en mayo pasado, Moody's también elevó la calificación crediticia del gobierno veracruzano, lo que refleja resultados operativos positivos y una posición de liquidez sólida, combinada con niveles de endeudamiento que hoy se encuentran sostenibles y que con un gran esfuerzo han sido reducidos tanto dentro y fuera del balance.

Así también, HR Ratings dio una mejor evaluación financiera de la entidad este mismo año, como resultado de la política de contención del gasto público, la transparencia con que se manejan los recursos y sobre todo porque gracias al ahorro generado, se han logrado reducir sustancialmente los pasivos que se generaron en administraciones pasadas y por los cuales no había habido confianza crediticia en la entidad, teniendo como resultado niveles muy bajos de inversión, crecimiento y desarrollo.

Estamos convencidos que Veracruz va bien y continuaremos con los esfuerzos que nos permitan entregar buenas cuentas a los veracruzanos al término de esta administración. Todavía podemos mejorar y en ese sentido seguiremos trabajando para dejar finanzas sanas, finanzas más fuertes para consolidar la transformación de nuestro estado, señaló Lima Franco.